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итоги года волгоградская область

Этот год был переломным с точки зрения измене-
ния отношения к Волгоградской области, которая 
не просто имеет особый исторический статус, яв-
ляясь патриотическим «сердцем» России, но может 
и должна стать регионом государственного значе-
ния, так как обладает мощным кадровым, промыш-
ленным, сельскохозяйственным потенциалом. 
До сих пор этот ресурс использовался слабо, накоп-
лено много проблем. Но какой бы сложной ни была 
ситуация, надо думать о развитии. Поэтому Волго-
градская область при поддержке федерального цен-
тра разработала в этом году комплексный стратеги-
ческий план. Программу возрождения производства 
и АПК, поддержки семей с детьми, развития дорож-
ной инфраструктуры, наведения порядка в ЖКХ под-
держали жители на выборах 14 сентября 2014 года. 
Теперь, после вступления в должность губернатора 
Волгоградской области, моя задача — реализовать 
эти приоритеты.

1. Начало строительства нового стадиона 
«Арена „Победа“»
Волгоградский регион стал вторым в России из числа 
принимающих матчи ЧМ‑2018, где подписан госконт‑
ракт на возведение нового стадиона — объект с симво‑
лическим названием «Победа» должен быть сдан в экс‑
плуатацию 25 ноября 2017 года. Чтобы прийти к это‑
му результату, пришлось проделать огромную работу. 
Еще в июне ситуация была тяжелая: не готова проект‑
ная документация, нет госэкспертизы, не решен воп‑
рос по стоимости сооружения. Но все волгоградцы пом‑
нят фразу Владимира Путина: «Как нам побеждать без 
Сталинграда?..» Так что мы сумели решить все вопросы 
и преодолеть отставание. Сегодня уже полностью сне‑
сен старый стадион и подготовлена площадка под но‑
вую арену. Строительство начнется в декабре, и наша 
задача — задействовать в нем по максимуму волгоград‑
ские предприятия.

2. Волгоградская область получила 
существенную федеральную поддержку
Региону помогли сразу по нескольким направлениям. 
Руководство страны предоставило Волгоградской об‑
ласти на бюджетное выравнивание 10 млрд рублей — 
таких объемов регион не получал никогда. Кроме то‑
го, значительная поддержка выделена волгоградской 
промышленности. Тракторный завод в рамках крупно‑
го оборонзаказа начал делать технику для воздушно‑де‑
сантных войск. Кроме того, еще шесть волгоградских 
предприятий стали победителями конкурса Минпро‑
мторга РФ — они получат более 1 млрд рублей бюджет‑
ных субсидий на модернизацию производства и откры‑
тие новых линий. В целом это позволит привлечь в мес‑
тную экономику более 5 млрд рублей инвестиций и со‑
здать около двух тысяч рабочих мест.

3. Собрали рекордный урожай 
зерновых — более 4 млн тонн
Наш регион находится в зоне рискованного земледелия, 
и средняя урожайность у нас значительно ниже, чем 
на Кубани или в Черноземье. А значит, волгоградским 
аграриям приходится больше трудиться и нести боль‑
ше затрат. Именно поэтому в 2015 году мы увеличиваем 
расходы на АПК почти в два раза. И, кроме того, рассчи‑
тываем значительно расширить участие региона в госп‑
рограммах. Приоритетами для себя мы определили ко‑
операцию на селе, восстановление орошаемых земель, 
развитие логистики и переработки. Сегодня импортоза‑
мещение дает хорошие возможности для АПК, и я уве‑
рен, что наши аграрии и животноводы воспользуются 
этим шансом. А мы им поможем.

4. Начали реконструкцию детско-
юношеского центра Волгограда
Весной 2014 года у нас в регионе прошли Дельфийские иг‑
ры, где волгоградские ребята стали победителями. Но для 
того, чтобы дети могли и дальше развивать свои таланты, 
надо создать условия. В этом году впервые за много лет 
были выделены внебюджетные средства на закупку обо‑
рудования и инвентаря для сельских и городских учреж‑
дений дополнительного образования, спорта и культуры. 
А еще воспитанники и педагоги рассказали мне, что боль‑
ше восьми лет ждут, когда в Волгограде будет восстанов‑
лен крупнейший на юге России городской детско‑юно‑
шеский центр (ГДЮЦ). Огромный комплекс с уникаль‑
ной архитектурой и традициями был закрыт как аварий‑
ный, и все это время разрушался. 1 июня 2014 года мы 
приняли решение начать восстановление ГДЮЦа. Сей‑
час идут подготовительные работы: уже выполнили об‑
следование здания, укрепляют фундамент, восстановили 
сети, разрабатывают проект. В апреле 2015 года мы утвер‑
дим график основных работ и назовем точную дату окон‑
чания реконструкции.

5. Возобновили строительство 
крупнейшей дорожной развязки 
в Волгограде
Подземный тоннель на Тулака в Волгограде — важней‑
ший объект, который значительно разгрузит магист‑

рали миллионного города. Его начали строить почти 
20 лет назад и много раз приостанавливали. В начале 
года стройку вновь «заморозили». Поэтому я принял ре‑
шение включить этот объект в перечень приоритетов 
и изыскать средства. Сегодня долги подрядчику пога‑
шены, перечислен аванс, увеличено число людей и тех‑
ники, и в декабре 2015 года мы должны развязку сдать. 
А еще в этом году благодаря господдержке регион вдвое 

увеличил объемы ремонта федеральных трасс. Магис‑
трали давно находятся в «убитом» состоянии, но в этом 
году при содействии Минтранса РФ и Росавтодора мы 
обновили порядка 100 км дорог. При этом федераль‑
ный центр включил регион и в программу строитель‑
ства сельских дорог. Подъездные пути к Белогоркам 
в Камышинском районе уже сданы, на очереди — дру‑
гие объекты.

Топ‑5 событий года
Выбор губернатора Волгоградской 
области Андрея Бочарова

Подводя итоги работы в регионе за прошедшие 
20 лет, руководство банка «Возрождение» отметило 
высокий уровень достигнутых результатов и заверило, 
что планирует и дальше активно участвовать в развитии 
экономики региона.

«Волгоградский филиал банка «Возрождение» 
признан лучшим по итогам 2013 года, и этот результат 
не случаен, — отметил председатель правления бан-
ка «Возрождение» Александр Долгополов. — Одна 
из причин устойчивого развития филиала — последо-
вательная реализация главного принципа работы банка 
«Возрождение» — оказание комплексных услуг как юри-
дическим лицам, так и розничному клиенту. О том, что 
у руководства Волгоградского филиала это получается, 
свидетельствует опыт многолетнего и продуктивного 
сотрудничества с системообразующими предприятиями 
области, администрацией города и региона. Нам прият-
но отмечать, что банк «Возрождение» внес достойный 
вклад в развитие экономики Волгограда и области. Мы 
делаем все от нас зависящее, чтобы быть полезными 
этому городу со славными традициями, и надеемся, что 
у нас это получается».

Со своей стороны эту уверенность подкрепляет 
и руководство Волгограда, заявляющее о заинтересо-
ванности в дальнейшем развитии отношений с банком 
«Возрождение».

«Безусловно, свое дальнейшее развитие город ви-
дит только в тесной связке с банком „Возрождение“, — 
отметил глава администрации Волгограда Александр 
Чунаков. — Оценить все преимущества обслуживания 
в этом банке сегодня могут не только более 1700 юри-
дических лиц, но и все крупные промышленные пред-

приятия, все муниципальные унитарные предприятия. 
И конечно, мы намерены развивать это сотрудничество 
и дальше. Волгоград уже наметил масштабную про-
грамму развития до 2025 года, в которой предусмотре-
ны мероприятия по перестройке всего коммунального 
хозяйства. И безусловно, реализация любых амбициоз-
ных планов требует наличия проверенного им надеж-
ного партнера, каким стал для нас банк „Возрожде-
ние“.От руководства банка „Возрождение“ мы видим 
то понимание и то участие в жизни города, которое 
позволяет нам решать вопросы на одном дыхании. На-
деемся, что этот настрой сохранится».

Поддержка малого и среднего бизнеса была и ос-
тается одним из главных приоритетов работы банка  
«Возрождение» на территории Волгоградской области. 
С каждым годом банк совершенствует инструменты, 
позволяющие делать уникальные предложения для биз-
неса региона.

«Мы очень внимательны к нуждам своих клиентов 
и делаем все от нас зависящее, чтобы поставленные на-
шими клиентами задачи решались максимально быстро 
и эффективно, — подчеркнула заместитель председа-
теля правления банка „Возрождение“ Людмила Гонча-
рова. — Инструменты и продукты, которые помогают 
это делать, у банка „Возрождение“ есть. Так, для ма-
лого и среднего бизнеса мы готовы предложить целый 
ряд востребованных продуктов. Сотрудничество с ОАО 
„МСП Банк“ позволяет предоставлять среднему бизнесу 
средства для инвестиций с хорошими ценовыми пара-
метрами на длительный срок. А это значит, что клиенты 
банка „Возрождение“ могут инвестировать в модер-
низацию производства и снижать издержки, что в ны-

нешней ситуации очень актуально. Хорошая помощь 
и поддержка бизнесу — программа обеспечения га-
рантий, которую мы также реализуем совместно с МСП 
Банком. Волгоградский филиал одним из первых вклю-
чился в программу федерального агентства кредитных 
гарантий и таким образом оказал серьезное подспорье 
малому бизнесу Волгограда и области. Сотрудничая 
с микробизнесом, банк „Возрождение“ не просто дает 
возможность получить кредит, но и оказывает помощь 
в составлении бизнес-планов. Сегодня на территории 
Волгоградской области мы планируем все активнее про-
двигать и программы кредитования ТСЖ, которые поз-
волят городу своевременно обновлять и поддерживать 
в должном виде жилой фонд».

В непростых экономических условиях 2014 года банк 
«Возрождение» в очередной раз доказал свою способ-
ность управлять бизнесом даже в период кризисных 
явлений. Банк активно кредитовал предприятия мало-
го и среднего бизнеса — ключевой клиентский сегмент 
банка, при этом уделяя должное внимание поддержа-
нию приемлемого уровня кредитного риска.

«Банк „Возрождение“ может гордиться тем, что 
принял участие в реализации самых ярких и самых 
важных для региона и его жителей проектов, — счи-
тает управляющий Волгоградским филиалом банка  
„Возрождение“ Софья Жилина. — Так, мы финансирова-
ли строительство в Волгограде тепличного комбината, 
где выращивают дивно пахнущие розы, которые теперь 
едут во все концы страны. Реализация масштабного про-
екта модернизации завода „Каустик“ также стала воз-
можной в том числе с помощью банка „Возрождение“. 
При участии банка реализуются проекты, связанные 
с орошением и строительством в области свиноком-
плекса. При участии банка „Возрождение“ была пост-
роена вторая очередь скоростного трамвая. За 20 лет 
работы банка в Волгограде было много и других про-
ектов, количество которых убеждает нас в верности 
выбранных банком принципов работы. Банк сумел до-
стичь достойных результатов благодаря развитию дол-
госрочных отношений с клиентами и надежному риск-
менеджменту. С этими принципами мы и продолжим 
свою работу на благо региона в будущем. Понимая, что 
нам приходится работать не в самом простом регионе, 
мы тем не менее стараемся быть ярким примером того, 
что находить пути и возможности для развития бизнеса 
можно в любой ситуации. Нам всегда было интересно 
вкладывать в регион, вкладывать в качественные проек-
ты, и именно это помогло нам в конечном итоге стать 
значимыми для области и города партнерами».

Отмечая в декабре 2014 года 20‑летие работы в Волгоградском регионе, 
банк «Возрождение» заслужил звание лучшего филиала и получил 
признание как надежный партнер правительства Волгограда и области 
в реализации важнейших экономических проектов.

Банк «Возрождение» подвел итоги 
20‑летней работы в Волгограде

Справка

Банк «Возрождение» (ОАО) — персональный 
банк для корпоративных и частных клиентов. 
По данным ЦБ РФ, входит в топ-30 крупнейших 
российских банков. Филиальная сеть насчиты-
вает 143 офиса и 900 банкоматов в 21 регионе 
России. Банк обслуживает 1,7 млн частных лиц 
и 63 тысячи корпоративных клиентов, предла-
гая широкий спектр услуг, который включает 
ведение сберегательных счетов, расчетные 
операции, зарплатные проекты, кредитование 
юридических и физических лиц, в том числе 
предоставление ипотечных кредитов, обслужи-
вание банковских карт.
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— власть —

Главным политическим событи-
ем уходящего года в Волгоград-
ской области стало назначение 
на пост главы региона бывшего 
руководителя исполкома ОНФ 
Андрея Бочарова. В сентяб-
ре новый губернатор подтвер-
дил свои полномочия на первых 
за десять лет прямых выборах 
главы региона. Эксперты от-
мечают, что пока губернатору 
удаются лишь реформы поли-
тического свойства, а вот успе-
хи в работе по восстановлению 
промышленности выглядят го-
раздо скромнее.

Волгоградскую область 
накрыло фронтом
2 апреля 2014 года президент России 
Владимир Путин отправил в отстав‑
ку губернатора Волгоградской облас‑
ти Сергея Боженова. Врио главы ре‑
гиона стал экс‑руководитель испол‑
кома «Народный фронт — за Россию» 
(ОНФ), герой России Андрей Боча‑
ров. Через несколько дней председа‑
тель правительства России Дмитрий 
Медведев в рамках рабочей встречи 
с Андреем Бочаровым пообещал ему 
вторую звезду героя России в том слу‑
чае, если он «наведет порядок» в Вол‑
гоградской области.

Андрея Бочарова нельзя назвать 
абсолютно новым человеком для 
Волгоградской области. В 2011–
2013 годах он многократно посещал 
регион, наблюдение за политичес‑
кими процессами в котором, веро‑
ятно, было в числе его полномочий 
как межрегионального координато‑
ра от «Единой России». Кроме того, 
по информации «Итогов года», гос‑
подин Бочаров в 2011 году участво‑
вал в согласовании с областной ду‑
мой кандидатуры Сергея Боженова 
на пост губернатора Волгоградской 
области, а в 2013 году в его обязан‑
ности входил контроль работы пар‑
тийного избирательного штаба «Еди‑
ной России» в рамках подготовки 
к выборам в гордуму Волгограда.

Оппозиционные партии пози‑
тивно отнеслись к назначению 
на пост врио губернатора Волго‑
градской области Андрея Бочаро‑
ва. Первым о готовности сотрудни‑
чать с новым руководителем регио‑
на заявил депутат Госдумы от  ЛДПР 
Дмитрий Литвинцев, назвав гос‑

подина Бочарова «настоящим госу‑
дарственником». Председатель об‑
кома КРПФ в Волгоградской облас‑
ти Николай Паршин сперва также 
увидел во врио губернатора «чело‑
века честного и принципиального, 
способного возродить в народе веру 
во власть». Однако позднее позиция 
лидера областных коммунистов 
по отношению к Андрею Бочарову 
поменялась. В частности, господин 
Паршин подверг критике кадровые 
назначения, проведенные господи‑
ном Бочаровым на новом посту.

Через два дня после своего на‑
значения на пост губернатора Вол‑
гоградской области с приставкой 
«врио» Андрей Бочаров официаль‑
но заявил, что намерен участвовать 
в выборах главы региона 14 сентяб‑
ря 2014 года. Спустя три недели ста‑
ло известно, что господин Бочаров 
принял предложение партийцев 
баллотироваться на пост губернато‑
ра Волгоградской области от «Еди‑
ной России». 14 сентября Андрея Бо‑
чарова поддержали 88,5% избирате‑
лей (при явке чуть больше 36%. — 
«Итоги года») — свыше 627 тыс. 
человек. Его соперники кандидат 
от «Справедливой России» Олег Ми‑
хеев, выдвиженец ЛДПР Дмитрий 
Литвинцев и представитель КПСС 
Олег Булаев смогли набрать лишь, 
соответственно, 4,4%, 2,43% и 2,27%. 
Выборы главы региона были при‑
знаны честными, их итоги никто 
не стал оспаривать.

Депутаты взяли курс 
на экономию
Свои первоочередные задачи в но‑
вой должности Андрей Бочаров озву‑
чил на второй месяц работы в Волго‑
градской области. Одним из приори‑
тетов господина Бочарова стало мак‑
симальное сокращение госрасходов 
на чиновников и депутатов. Начал 
глава региона с себя, сменив служеб‑
ный Mersedes на KIA. Кроме того, бы‑
ли проданы еще несколько дорогих 
автомобилей из казенного гаража.

«Хочу предупредить, что канди‑
даты, которые пройдут в област‑
ную думу (на выборах 14 сентября 
2014 года. — «Итоги года»), не бу‑
дут работать на платной основе. 
Кто действительно хочет работать 
и быть полезным людям, тот согла‑
сится на такие условия», — заявил 
Андрей Бочаров в кон‑
це мая. Он пояснил, что 
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